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REQUERIMENTO Nº          DE 2015 
(Da Sra. RAQUEL MUNIZ) 

 
 
 

 

Requer a realização de audiência pública para 

apresentar relato da experiência sobre os 220 

dias de produtividade do Ensino da Educação 

Básica em Tempo Integral no Município de 

Montes Claros – MG, pelo representante legal 

o Prefeito Ruy Adriano Borges Muniz. Bem 

como, convidar um representante do 

Ministério da Educação. 

 

 

 

  Senhor Presidente, 

 

 

  Requeiro a Vossa Excelência, nos termos do art. 58, parágrafo 2º, 

II, da Constituição Federal, e do art. 24, III e 255, ambos do Regimento Interno 

da Câmara dos Deputados, a realização de audiência pública para discussão 

sobre a experiência sobre os 220 dias de produtividade do Ensino da Educação 

Básica em Tempo Integral no Município de Montes Claros – MG, pelo 

representante legal o Prefeito Ruy Muniz.  
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JUSTIFICATIVA 

 
 

A educação pública em Montes Claros, cidade situada no Norte 

de Minas Gerais, região carente do Estado, conquistou importantes avanços 

nesta administração do prefeito Ruy Muniz. Fica evidenciado que a atual 

gestão não mediu esforços para permitir à população acesso á educação de 

qualidade e ainda, para garantir aos educadores as melhores condições para o 

exercício da sua função. 

Os investimentos fizeram com que a educação no município 

avançasse e hoje a rede pública conta com um projeto pedagógico de primeira 

linha, o município garante transporte em ônibus novos, merenda escolar de 

qualidade, uniformes e material didático. O salário dos professores está em dia. 

Os profissionais da educação em Montes Claros já recebem o piso nacional e 

ainda, recebem produtividade. 

Outro avanço foi a implantação do Calendário Escolar de 220 dias 

letivos, que permitiu aos estudantes permanecer por maior tempo em sala de 

aula recebendo orientação dos professores, praticando esportes, aulas de 

informática e outras atividades, que acabaram por despertar o interesse deles e 

influenciá-los mas do que  as atrações encontradas “nas ruas” em seu tempo 

ocioso. Todas essas ações refletiram no aumento do IDEB – Índice de 

Desenvolvimento da Educação Básica, que passou de 5,1 para 5,4. 

Dado o momento com grandes discussões sobre a educação no Pais, cabe 

convidar o gestor para  enriquecer o debate, expondo as ações implementadas 

em seu município. 

 

  

Sala das Sessões,          de                   de 2015 
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